
                                                CPB Bridge

Compte rendu de la réunion de Bureau du Jeudi 16 Novembre 2023 

Présents :   Jean Noël Le Frêche, Jacques Lecareux, Pierre Borde, Monique Gaudin, Geneviève Re-
gnier, Georges Collin, Nathalie Oger, Pascal  Duffy, Christiane Gaudichet,  Catherine Huez,  Louis
Masteau, Anne Colobert

Absents excusés :  Jean Jacques Grascoeur, Alain Gérard

Les Indicateurs 
  
*Fréquentation des tournois en octobre : 68 tables/semaine (Prévisionnel basé sur 60)

*Adhésions au club : le 17/11 nous avons 239 licenciés + 21 sympathisants
                 (la saison passée : 234 licenciés+37sympathisants)

*Inscriptions à l'Ecole de Bridge : 89 élèves (certains dans 2 niveaux).
                                            (l'an dernier :72)

Les Bilans

*Stages de Louis : bilan du 26/10 : 29 participants.
             Le prochain Stage aura lieu le mardi 12 Décembre 
             Le thème : Adversaire dangereux et quiz enchères 

*Accueil des compétitions :

      Mise en œuvre du Tableau des volontaires pour l'accueil qui nécessite une vérification
car certains s’inscrivent alors qu’ils font la compétition. 
      Pour l’indemnisation une liste des participants ayant réalisés l’accueil sera transmise à
Jean Jacques.
      Patton breton : le club accueille le 2e tour le jeudi 21 Décembre. Contrairement à ce
qu’a indiqué la secrétaire du comité dans son mail, il n’y aura pas de « Pot de l’amitié »
après les Matchs (trop lourd à organiser en soirée pour un effectif nombreux). Un seul
bénévole sera présent lors de la soirée pour tenir le bar qui sera payant. Cette proposition
est partagée par la présidente du BCR.

*Infos sur le Cercle Paul Bert : 

        La situation économique est préoccupante car 600 à 700000 euros de déficit ce qui
explique l’augmentation de la cotisation. Il n’y a pas de problème pour le bridge, ce sont
les activités sociales et éducatives dans les quartiers qui grèvent le budget ce qui devrait
se résoudre avec la municipalité.
        Un nouveau Budget Prévisionnel a été réalisé par Jean Noël du fait  des 15%
demandés par le CPB. L’exercice 2023/2024 devrait néanmoins se solder pour le groupe
Bridge par un excédent de 3683 euros.



        Après visite de nos locaux le CPB souhaite que soit créé un endroit convivial autour
du  bar.  Une  concertation  dont  Jacques  sera  le  responsable  va  s’organiser.  Nathalie
suggère de faire appel à l’école LISAA (architecte d’intérieur).
         Jean Noël va demander l’accès au parking de la grande cour en particulier pour les
compétitions
         

La Prospective et les questions

*Le tournoi du TELETHON aura lieu le jeudi 7/12. 
             Le bureau a décidé de limiter les tournois de solidarité à 2 par saison

*Mise en place des tournois parrainés 

              Un appel va être lancé à13 parrains pour les 13 élèves de 3e année pour le
tournoi avec handicap du vendredi ; le parrain devra impérativement s’adapter à l’élève.
 
*Démarches de recrutement de nouveaux bridgeurs 
 
              Pour les Etablissements scolaires Georges pense qu’une convention avec 1 ou
2 établissements (collège) doit être établie sur le modèle de Saint Malo (complément au
cours de mathématiques). Il va en parler avec Sabine Giros.

               Pour l’Enseignement Supérieur Pascal va animer avec Louis une rencontre
avec des élèves de Centrale  et  Supelec  le  jeudi  30  Novembre ;  à  l’issue il  leur  sera
proposé des cours le mercredi de 17h à 19h animés par un membre du club (Thierry
Lancelevee, Jean Jacques Grascoeur et Jacques Lecareux se sont proposés).

               Les Champs Libres organisent un jeudi par mois des rencontres pour faire
découvrir  une  activité  telle  que  le  Backgammon  ou  les  Echecs.  Le  bridge  avec  le
minibridge pourrait être proposé.

*Prochaines compétitions accueillies : 
             samedi 18 et dimanche 19/11  (½ FC Open/4 Performance)

  dimanche 17 décembre (FC Challenge/2 Hiver)
             jeudi 21 décembre (Patton 2ème tour)

*Questions diverses :

                Jean Noël va demander au directeur de section le nettoyage de la cour.
                Il faudra organiser  la gestion des bacs-poubelles.

Prochaine réunion du bureau le mardi 12 Décembre après le tournoi

                                                                                  
                                                                                                Anne Colobert


